

Une belle cérémonie pour les titulaires du brevet

🕒 1 min • D.Be.



Les élèves de la promotion 2022-2023 sont revenus au collège Les Garrigues, le temps d'une soirée, où leur diplôme du brevet leur a été remis.

Beaucoup d'émotions et de sourires sur les visages des élèves de la promotion 2022-2023 qui sont revenus au collège Les Garrigues de Rognes pour la cérémonie républicaine de remise des diplômes du brevet, vendredi dernier. Pour cette occasion un groupe d'élèves encadré par leur enseignante Carole

Arquier, professeur de musique, a accueilli les ex-troisièmes par la chanson de Zaz Je veux, ou encore Envole-moi de Jean-Jacques Goldman, marquant leur départ vers d'autres horizons.

Le discours du nouveau principal, Marc Luciani, a permis de féliciter les élèves pour leur travail et leur réussite, fruits des années passées au collège, mais aussi les professeurs et les personnels pour leur engagement au service de cette réussite, et les parents associés à la mission d'éducation. Il a rappelé que ce diplôme marque l'achèvement réussi d'un parcours de quatre années qui a débuté un premier jour de rentrée au collège en sixième. Inutile de dire que la nostalgie dans le regard des parents était frappante.

Il a indiqué que "c'est à travers tous les enseignements dispensés au collège, mais aussi à travers tous les projets organisés par l'établissement, que les élèves ont pu découvrir le fonctionnement du monde qui les entoure". Il a souligné que l'objectif quotidien des équipes a été de leur donner le maximum de connaissances, de compétences et de culture possible, un socle commun à tous et pour chacun, les bases indispensables pour leur réussite au lycée et pour leur parcours professionnel futur. Diplôme en main, les élèves ont posé avec leurs parents et des membres du collège pour une photo souvenir.